
【22_054/思考系メルマガ】『型』があるからこそ、トレードが楽になる

〇〇さん

こんにちは、クロガキ（クロ）です。

今日は祝日、天皇誕生日ということで、お休みの方も多いかと思います。

僕も、保育園が休みの子供と一緒に、今日は水族館⇒展望台と

お出かけ尽くしの１日でした（笑）

寒いけど、外で遊ぶ開放感は何物にも代えがたいですね。

さて、今日のテーマです。

トレードの事に関して何か話をするとき、僕の口から『型』という単語が出てこない事が

ほぼ無いというレベルでしつこく出現しますが。。。

何がそんなに大事なのか、まだあまりピンと来てもらえるような説明を出来ていなかった気がする

ので

今回は『型』がなんでそんなに大事なのか？それがあるとどんなご利益があるのか？

という話をしていこうと思います。

┏┓

┗■　『型』とは、トレードにおける 手順書 のようなものである
　└────────────────────

基本的に、僕らトレーダーは

相場に対してどんなアプローチの仕方をするのも　自由　な裁量が与えられています。

マーケットが開いている限り、いつどの通貨ペアで取引しても良いわけですからね。



ただ、それだけ自由に立ち回っても良いと言われても、本能の赴くままに注文ボタンを押しまくれ

ば

どういう結末を迎えることになるかは、想像に難くはないでしょう。

ですから、いくら「自由だよ」と言われても、言われたまま野放図にトレードをしていては

『トレーダー』とは言えないわけです。

ですから、僕らには各々『トレードにおいてこれを守れば、安定して収益を得られる』という

“武器” を予め持っておく必要があります。これが、いわゆる『ルール』であり

それを構成するパーツの一つが『型』であるという事です。

『型』という概念を、もう少し具体的に表現をするのであれば

【僕は、チャートがこの形になったらエントリー・決済（利確 / 損切り）をします】

という手順書のようなものです。

そこに、リスクコントロール等の決まり事を全て載せたものが『トレードルール』となります。

┏┓

┗■　『型』が僕らのトレードを　楽に　してくれる
　└────────────────────

自分のトレードを型にしばって行うという事に対して

「折角のチャンスを捨てないといけない」という、ネガティブなイメージを持つ人も多いです。

確かに『型』に沿ってトレードする事により、ある値動きには対応できないので見送る

といったシーンが沢山出てくるのは事実です。

ですが、ここでもう一度思い出して欲しいのが『相場は常に不確実である』という事実です。

これは見方を変えれば、常に一面的なテクニカルだけで相場が動くわけではない。



なんなら、ファンダメンタルの要素で動くこともあるので、テクニカルそのものが機能しないことす

らあり得るということです。

であれば、少なくともトレードする立場としては、常に『一貫した視点』に基づいて

同じサイコロを振る事によって確率論的思考でトレードを重ねていかない限り

安定した収益を確保する事ができないという事でもあるのです。

また、『型』に沿ってトレードするというのは

それが自分にとって【十分な検証に裏付けられて信頼できるもの】になっていれば

そこから逸脱しない限り、試行回数を重ねる度にトータルで勝てる事を理解しているので

勝っても負けても安心して次のトレードに臨めるという事でもあるのです。

先日呟いたツイ―トは、上に書いたことを端的に表現したものなのですが

ここまでの文章を読んだ人であれば、更に理解を深めてもらえるのではないかと思います。

▼当時のツイ―ト▼
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1493476679855243265?s=20&t=w4NG1VsC6G-nVd
ZbbZXEUw

とはいえ、その『型』を作るまでに膨大な検証と、フォワードテストが必要になるのは

言うまでもないことなのですが、今後もそれを実践するためのヒントを

メルマガやライブ等を通じてお伝えしたいと思いますので

感想、質問などあれば、遠慮なく送ってくださいね。

https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1493476679855243265?s=20&t=w4NG1VsC6G-nVdZbbZXEUw
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1493476679855243265?s=20&t=w4NG1VsC6G-nVdZbbZXEUw

